

Baloncesto



A la izquierda, foto de familia del Asturiana de Reparaciones Baloncesto Villa Mieres 2012. A la derecha, las jugadoras del École Baloncesto Villa de Mieres 2012. | LNE

El basket resurge en Mieres

Guillermo Arenas, técnico del equipo femenino y director deportivo del masculino, lidera un proyecto con objetivos «a largo plazo»

Javier Sámano Lucas
Mieres

Cuando Juan Lana asumió la presidencia del Baloncesto Villa de Mieres hace cinco años, la situación que se encontró en el club era más que preocupante. «La posibilidad de desaparecer era real. Mis hijas jugaban aquí, y, junto a otros padres, llegamos a la conclusión de que dábamos un paso adelante o se hundía el barco», recuerda Lana, que tuvo que hacer frente a «enormes agujeros» hasta lograr la estabilidad económica de la que goza ahora la en-

tidad mieresense, cuyo equipo masculino compite en Primera División Nacional —la quinta categoría del baloncesto español— bajo el nombre de Asturiana de Reparaciones Baloncesto Villa de Mieres 2012, mientras que el femenino —desde este año fusionado con el colegio École— lo hace en la cuarta categoría, la Primera Nacional.

No ha pasado tanto tiempo desde que el entrenador Arturo Álvarez puso el baloncesto mieresense en órbita, hasta el punto de llevar al equipo —y mantenerlo durante dos temporadas— en la Liga EBA, otrora

cuarto peldaño del baloncesto español, con un proyecto que incluía a jugadores extranjeros que encontraban bajo el mando de Álvarez la oportunidad de revalorizarse y dar el salto a conjuntos de divisiones superiores. Pero el dinero se acabó, el Mieres se vio obligado a renunciar a su plaza en Liga EBA a pesar de haber quedado cuarto y el club estuvo a punto de irse por el sumidero. «Cuando nosotros llegamos, teníamos 70 jugadores entre todas las categorías. Ahora tenemos 210», celebra el presidente. Ahora, el Mieres se aferra a la cantera para volver

(«poco a poco», subraya Lana) a los tiempos de gloria. Aunque la juventud sea la norma en el equipo masculino, su jugador más destacado es un veterano de 48 años que juega al basket todos los días de la semana y que, asegura, no ve próxima la retirada, por increíble que parezca. Se trata de un Hugo Prieto, que, a pesar de su avanzada edad, acostumbra a cargar con el peso anotador del Mieres. «A los jóvenes les digo que tienen que empezar a tirar del carro, porque siento que acapara demasiado juego y mi intención es que seamos un equipo más

compensado. Yo ya metí todas las canastas que tenía que meter», defiende Prieto, que seguirá jugando «hasta que el cuerpo aguante» y que, competitivo «a muerte» como es, aspira a lo máximo: «Quiero quedar lo más arriba posible dentro de las posibilidades del equipo. La Liga está muy igualada, pero creo que tenemos opciones de pelear por el ascenso. Confío mucho en las opciones que tenemos».

«Me encanta enseñar a los jóvenes, soy muy de comunicarme, de acompañarlos y decirles por dónde pueden mejorar. Además, me gusta predicar con el ejemplo. Es una forma de meterle caña a los jóvenes», explica el exjugador, entre otros, del Alimerka Oviedo, que se unió al Mieres por su amistad con otro ex del OCB, Guillermo Arenas, el corazón de un Mieres en el que desarrolla una doble función: director deportivo del equipo masculino y entrenador del femenino. «Juan Lana y yo entendemos el baloncesto de forma similar —afirma—. Los dos queremos que el baloncesto de Mieres recupere su nivel y que la cantera crezca. Queremos devolver al club a los buenos tiempos, pero queremos hacerlo con jugadores de la zona. Hacerlo con extranjeros, como en la época de Arturo, sería más rápido, pero también más costoso en lo económico».

Para Arenas, hace «muchos años» que la norma en el baloncesto no es construir proyectos «poco a poco, a largo plazo», sino que se impone el cortoplacismo, el ir «año a año», lo que no concuerda con su visión del deporte, próxima, sin embargo, a la de un Lana que presume de la «fuerte apuesta» que está llevando el club a cabo con el equipo femenino, con el que quieren dar «un salto de calidad». Para ello, piensa, quién mejor que a Arenas que se formó en el École, con el que llegó a jugar en Liga EBA. «Contar con Guillermo es un auténtico lujo», concluye el presidente.

Balonmano

El Motivemarket visita al campeón

J. J.
Gijón

El Motivemarket.com Gijón adelanta a esta tarde su partido correspondiente a la octava jornada de la Liga Iberdrola. El motivo es que visita la cancha del Bera Bera (19.30 horas), que este fin de semana tiene competición europea.

El partido es prácticamente un imposible para las gijonesas, que aún no han sumado un punto y además se miden al vigente campeón de Liga y Copa, que va a buen seguro va a luchar por todos los tí-

tulos de las competiciones en las que participa.

Será un partido en el que la faceta defensiva del equipo, lo mejor hasta el momento, se pondrá a prueba ya que el conjunto donostiarra es el que presenta un mayor potencial ofensivo hasta el momento con 214 goles o, lo que es lo mismo, una media superior a los 30 tantos por encuentro y además de manera bastante repartidos entre la plantilla.

Con todo, el Bera Bera no ha empezado la Liga de la manera arrolladora en la que finalizó la pa-



Paula Valdivia trata de superar a la defensa rival. | M. L.

sada y en estos momentos solo es cuarto tras superar una racha de dos derrotas y un empate. Sin embargo, viene de ganar nada menos que en la cancha del Atlético Guardés, al que le endosó la primera derrota de la temporada.

En las filas del Bera Bera figuran dos jugadoras con pasado en el conjunto gijonés, la lateral Carmen Arroyo y la pivote Shula Gavilán. Ambas se dieron a conocer en la Liga vistiendo la camiseta de La Calzada y tras sendas brillantes temporadas se fueron buscando equipos con mayor potencial, primero Shula y luego Carmen, para coincidir la pasada temporada en el equipo vasco.

El de esta tarde no es un partido en el que se le pueda exigir al Motivemarket.com más allá de lucha, entrega y seguir dando pasos hacia un mejor juego.

Tenis

Carreño, ✓ baja definitiva para la Davis

J. J.
Gijón

El asturiano Pablo Carreño será baja para la fase final de la Copa Davis. El jugador no se ha recuperado de la lesión que sufrió cuando se encontraba preparando el torneo de París-Bercy y en su lugar lo hará el valenciano Pedro Martínez, actual número 41 del ranking de la ATP.